
wenn wir es zulassen. 
Was bestimmt dein Denken und Handeln?  
Gott hat uns seinen Heiligen Geist geschenkt.  

 

Was treibt dich an? 
Wie eine kleine Pflanze, die es gilt zu hegen und zu pflegen, damit sie groß 
werden kann und Frucht bringt, so können wir den Heiligen Geist durch 
Vertrauen auf Gottes Wort und durch Gebet (reden mit Gott) in uns groß 
werden lassen. 
Und je größer und stärker der heilige Geist in unserem Herzen verwurzelt ist, 
umso reicher und erfüllter wird unser Leben werden und das hat auch 
Auswirkungen auf die Menschen um uns herum.  
Wie dein Atem im Luftballon den Luftballon in Bewegung bringt, so kann Gottes 
guter Geist in uns wachsen und  dich und mich in Bewegung bringen.  
 

 

 

 

 

 

 

 

Probiere es aus: wie kommt dein Luftballon weiter, mit wenig oder mit viel Luft? 
 


